

Un plus grand nombre de Mexicains sont alphabétisés avec la méthode cubaine « Yo sí puedo »



La Havane, 8 mai (RHC)- Un nouveau groupe de 225 Mexicains ont reçu le diplôme d'alphabétisés grâce à la méthode cubaine « Yo sí puedo » (Moi, oui, je peux).

Dans le district de Chimalhuacán dans l'État mexicain de Mexico, la méthode reçoit le nom d'ALFA TV et grâce à lui 13 672 personnes ont appris à lire et à écrire depuis 2005 ce qui a placé ce territoire parmi ceux ayant le taux le plus bas d'analphabétisme du Mexique avec 1,54%.

Mercedes Montalvan, coordonnatrice générale de projets cubains dans cette localité, a relevé que l'appui de Cuba prend aussi la forme d'envoi d'assesseurs aux différents niveaux d'enseignement pour améliorer la qualité de ce secteur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/22616-un-plus-grand-nombre-de-mexicains-sont-alphabetises-avec-la-methode-cubaine-yo-si-puedo>



Radio Habana Cuba